

## Fallece un brigadista en un incendio en Vilamaior

**INCÓGNITA** Un agente de una brigada de extinción de incendios falleció cuando participaba en las labores de extinción de un incendio en Vilamaior, en el municipio lucense de Sarria, informaron ayer fuentes del servicio de Protección Civil.

Al cierre de esta edición todavía se desconocían las causas de la muerte del brigadista, que podría ser debido a una zafato, pre-

cisaron las fuentes, e indicaron que una investigación ha sido abierta para aclarar las circunstancias, ya que por el momento no se descarta ninguna hipótesis.

Fuentes del servicio de Emergencias de la Xunta de Galicia confirmaron ayer que el hombre fue hallado "inconsciente" cuando participaba en labores de extinción del incendio y que "no se saben las causas" que le produjeron la muerte. **REDACCIÓN**

## Nace Red Localis, nueva red local de administración pública

**NOVEDAD** Con el objetivo de transferir conocimiento desde la universidad a la administración y mejorar el debate público del municipalismo gallego, nace Red Localis, una nueva red local de administración pública. Se presenta mañana, en el centro social que Abanca tiene en la compostelana plaza de Cervantes, a las 10.30 horas. **EGG**

## Presentadas más de 6.000 solicitudes para cubrir 409 plazas de la Xunta

**PROCESO SELECTIVO** Un total de 5.997 solicitudes fueron presentadas durante la primera semana de plazo de inscripción en los procesos selectivos para la cobertura de más de 400 plazas en la Xunta. En concreto, informa el Gobierno gallego en una nota de prensa, son 409 plazas las que se ofertan en estos procesos selectivos convocados en el *Diario*

*Oficial de Galicia* (DOG) del 18 de junio de 2013.

Del total de plazas, 82 son de acceso libre y se cubrirán por oposición, mientras que de las 327 restantes están reservadas para la promoción interna de los empleados públicos o serán cubiertas por el sistema de concurso-oposición.

La Xunta informa de que de las casi 6.000 solicitudes registradas,

3.051 corresponden al cuerpo auxiliar (subgrupo C2) y 2.034 al cuerpo administrativo (subgrupo C1). Ambas representan un 84,4 % del total de inscripciones formalizadas en la primera semana del plazo. Por su parte, en el cuerpo de gestión (subgrupo A2) se contabilizaron 584 solicitudes y en el cuerpo superior (subgrupo A1) fueron 348. **REDACCIÓN**



Efectivos de la Guardia Civil y la Armada desplegaron un amplio dispositivo en el Miño

# Rescatan el cadáver del joven de Tomiño ahogado en el Miño

Fue hallado a una profundidad de 5 metros en la zona donde desapareció el viernes

**MAITE GIMENO**  
Vigo

El dolor sacudió ayer con fuerza al municipio pontevedrés de Tomiño al confirmarse los peores temores sobre el paradero del joven de 16 años de edad de la localidad de Goián, Adrián González. Su cadáver fue localizado en el entorno del Miño donde desapareció a media tarde del viernes mientras intentaba cruzar a nado el río, con su amigo Adrián Correa de 24 años, desde la orilla española a la portuguesa, por una zona de extremo pelagro.

Los gritos de los familiares del menor, que desde el viernes se mantuvieron en la zona del siniestro si-

guiendo los trabajos del amplio dispositivo de búsqueda y que ayer contaron con el apoyo de psicólogos, al confirmarse el hallazgo del cuerpo sin vida, estremecieron a las numerosas personas que seguían el operativo de búsqueda.

El cadáver de Adrián González fue localizado a una profundidad de entre 4 y 5 metros y a unos 150 metros de la zona donde se le vio el viernes por última vez y que está próxima al puente internacional que une a Tomiño con la localidad portuguesa de Vilanova de Cerveira.

La localización del cuerpo sin vida del menor fue el resultado del dispositivo desplegado desde pri-

meras horas de ayer entre los buzos especialistas de la Guardia Civil y de la Armada, así como de Protección Civil, además de efectivos portugueses.

El accidente se registró a las cinco de la tarde del viernes cuando a Adrián González le habrían fallado las fuerzas para completar la travesía por la fuerza de la corriente del río y, sin fuerzas, decidió regresar a la orilla. Su amigo, que vio como se ahogaba, intentó ayudarlo y llegó a agarrarle, aunque no pudo salvarle porque no pudo con su amigo. Adrián Correa fue rescatado del agua por un vecino que escuchó los gritos y que se lanzó al río con una lancha.

## Amenaza con quemar a su familia y se atrinchera en su casa de Salvaterra

La Guardia Civil le detuvo tras 6 horas de encierro y de amenazas con un arma blanca

**Vigo.** La historia como presunto maltratador de un vecino de la localidad pontevedresa de Salvaterra do Miño, M.F.H., de nacionalidad marroquí, contó ayer con un cuevo y violento capítulo. Además de rociar con gasolina a su mujer y a su hijo de 11 años, a los que amenazó con quemar, se atrincheró en su vivienda del barrio de A Picada durante seis horas, emitiendo todo tipo de amenazas, hasta que finalmente fue detenido por efectivos del grupo de operaciones especiales de la Guardia Civil.

La secuencia del incidente comenzó a las seis de la mañana, en el momento en el que el presunto agresor regresó a su domicilio con evidentes signos de embriaguez. Además de dejar el coche en medio de la carretera, comenzó a dar golpes a los colectores y a las

puertas de los portales, según relataron ayer distintos testigos. Acto seguido entró en su casa, donde comenzó una violenta discusión con su mujer que concluyó con la decisión de rociar con gasolina tanto a su pareja como a su hijo, con la intención de prenderles fuego, ya que repitió en varias ocasiones su intención de matarles. En medio de la agresión la mujer pudo liberarse de su marido y salir corriendo a casa de unos vecinos, que le acogieron. Todos se vieron forzados a salir de la vivienda porque el presunto maltratador les persiguió y les amenazó con un cuchillo.

Ante la gravedad de la situación los vecinos de A Picada denunciaron la grave situación a la Guardia Civil, que desplazó un operativo integrado por una treintena de especialistas.

Al ser consciente de que estaban avisadas las Fuerzas de Seguridad, el presunto agresor, perseguido con un arma blanca, se atrincheró en la vivienda

desde las siete y cuarto de la mañana hasta la una y cuarto de la tarde. Durante todo ese tiempo, además de negarse a abandonar de forma voluntaria la vivienda, como le demandaban los agentes, no paró de profetizar amenazas.

Ante la reiterada negativa del presunto maltratador a cejar en su encierro, los agentes desplegaron el operativo de asalto a la casa que concluyó con su detención.

Tanto la mujer como su hijo, ambos de nacionalidad española, finalmente resultaron ilesos del intento de agresión.

El entorno de la víctima relata que los malos tratos recibidos por su marido eran habituales. Además, cuentan que hace diez años el detenido protagonizó un incidente en el Ayuntamiento de Salvaterra al intentar quemarse a lo bonzo ante la casa consistorial.

La Guardia Civil pondrá al arrestado a disposición del juzgado de violencia doméstica. **M.G.**



La Guardia Civil detuvo al presunto maltratador tras atrincherarse en casa. Foto: Efe